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ТВпрограмма

ПОЗДРАВЛЕНИЕ 
Высокопреосвященнейшего Лонгина,

Митрополита Симбирского и Новоспасского, 
с праздником Светлого Христова Воскресения

Дорогие братия и сестры!
Сердечно поздравляю вас с великим, светлым и бесконечно радост-

ным днем Пасхи Христовой! Как поется в Пасхальных песнопениях, это 
«праздников праздник и торжество из торжеств», которому радуется весь 
видимый и невидимый мир.

ХРИСТОС ВОСКРЕСЕ!
Эти слова — не просто традиционное приветствие. Это свидетельство 

апостолов о том, что они видели своими глазами Воскресшего Спасителя. 
Воскресение Христово — это главное событие в истории и самое важное в человеческой 

жизни. По Своей безмерной любви к людям Бог принял человеческое естество, ради нашего 
спасения претерпел вольные Крестные страдания и воскрес из мертвых.

Воскрес Христос — и человеческая природа воскресла вместе с Ним.  Всем нам даруется 
вечная жизнь будущего века, в которую мы верим по слову Самого Спасителя: «Я есмь вос-
кресение и жизнь; верующий в Меня, если и умрет, оживет. Всякий, живущий и верующий в 
Меня, не умрет вовек» (Ин. 11, 25-26).

Наша задача — во время своей земной жизни сделать выбор: хотим ли мы быть со Хри-
стом? Надо постараться жить по Евангелию, научиться любви к Богу и людям, очищать свое 
сердце. И, если мы прилагаем к этому усилия, Господь разделяет нашу боль, исцеляет душу, 
совершенно преображает наш ум и сердце. Это близость Божия — самое большое чудо в 
нашей жизни, которым нужно очень дорожить. 

Уже второй год мы живем и отмечаем Пасху Господню в ситуации пандемии. По-прежнему 
рядом с нами болеет очень много людей, кто-то безвременно уходит ко Господу после тя-
желой болезни. Конечно, в первую очередь нам необходимо почаще вспоминать о Подателе 
жизни, обращаться к Нему в молитве о наших близких и обо всех страждущих. Но именно в 
ситуации общей беды мы имеем больше возможностей помочь другим людям, оказать им 
милость. «Если мы любим друг друга,— говорит апостол, — то Бог в нас пребывает, и любовь 
Его совершенна есть в нас» (1 Ин. 4, 12). 

Дорогие братия и сестры! Еще и еще раз от души поздравляю всех вас с великими и 
святыми днями Пасхи Христовой! От души желаю вам доброго здоровья, милости и помощи 
Божией на вашем жизненном пути, долгой и светлой Пасхальной радости в сердце!

Преславно воскресший от Гроба Жизнодавец Христос да сотворит нас достойными жизни 
вечной, Пасхи нескончаемой!

ВОИСТИНУ ВОСКРЕСЕ ХРИСТОС!

Уважаемые жители Ульяновской области!
От всего сердца поздравляю всех православных христиан со Светлой Пасхой Христовой!
Этот почитаемый и важный праздник знаменует начало новой жизни, согревает наши 

сердца своими добрыми традициями, дарит тепло семейного общения.
Верующие в этот день посещают торжественные богослужения в храмах, просят мира и 

добра своим близким, благополучия и процветания нашему общему дому – родному краю. 
Пасха – это любовь и всепрощение, период, когда принято уделять время благотворитель-
ности. Делу, которое позволяет нам заложить ростки добра и процветания на будущее. Не 
только природа преображается в эти весенние дни, но и человек! Я уверен, что каждый смо-
жет понять, где он будет полезен делом или словом, доброй мыслью или вовремя оказанной 
помощью тем, кто в ней нуждается.

Дорогие ульяновцы! От всей души желаю вам праздничного настроения, большого сча-
стья, благополучия, здоровья физического и духовного!

Врио губернатора Ульяновской области                                    Алексей  РУССКИХ.

Уважаемые инзенцы!
Примите самые тёплые поздравления с окончанием Великого поста и Светлым Христовым 

Воскресеньем — Пасхой Господней.
Этот добрый и чистый праздник символизирует обновление и очищение помыслов, лю-

бовь к ближнему, милосердие и прощение. Он наполняет сердца самыми светлыми чувствами 
и несёт в себе радость, доброту, надежду на лучшее. ++В эти светлые весенние дни каждый 
стремится окружить заботой родных и близких, поделиться с ними радостью праздника, 
подарить тепло душевного общения.

Пусть торжество Воскресения Христова наполняет наши сердца верой и надеждой, 
утверждает в домах и семьях мир и взаимопонимание. От всей души желаем вам крепкого 
здоровья, успехов, исполнения самых заветных желаний, счастья и процветания.

Глава Инзенского района   Е.А. МИЗИНОВ.

Глава администрации Инзенского района А.И. МАКАРОВ.

Глава Инзенского городского поселения В.В. ЦАРЕВА.
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Место действияМесто действия

Обрати вниманиеОбрати внимание

Всего в Инзенском районе по состоянию 
на 28 апреля 2021 года  на лечении - 46 
человек, из них 27 на лечении на дому  (ам-
булаторно). 19  человек проходят лечение в 
стационарах. Скончались 40  человек.

Заболевших за весь период пандемии в 
поселениях Инзенского района:
И н з е н с к о е  г о р о д с к о е  п о с е л е н и е  - 
1371;     
Оськинское сельское поселение  - 203;
Тр у с л е й с к о е  с е л ь с к о е  п о с е л е н и е  - 
109;    
Коржевское сельское поселение – 65; 
Валгусское сельское поселение – 62;                   
Черемушкинское сельское поселение - 50;
Глотовское городское поселение - 47;                 
Сюксюмское сельское поселение - 10.
Вакцинировано от COVID-19: первым компо-
нентом - 2347 человек, закончили вакцина-
цию - 1187 человек.

Отдел охраны здоровья   
граждан администрации  
 МО «Инзенский район».

О ситуации  с О ситуации  с COVID-19COVID-19

АкцияАкция

В акции принимали участие специалисты Инзенского 
лесничества, работники арендатора лесного участка ИП 
Сергея Шепилева, учащиеся школьного лесничества «Кленок» 
Труслейской школы. Было высажено почти 5500 двухлетних 
сеянцев  сосны обыкновенной на площади  0,9 гектара.

 Акция «Сад Памяти» проходит по поручению президента 
Владимира Путина в преддверии Дня Великой Победы, самого 

20 апреля в рамках акции «Сад памяти» состоялась посадка памятных 
лесных культур на территории лесного участка ООО «Панциревское», 

приуроченная к 80-летию начала Великой Отечественной войны.  

«Сад памяти»

трогательного, самого душевного праздника  в России - в честь 
защитников Родины, погибших в боях в годы Великой Отече-
ственной войны. Идея этой значимой акции  -  не просто сплотить 
людей, а оставить вечный памятник – 27 миллионов деревьев - в 
память о каждом из 27 миллионов погибших в Великой Отече-
ственной войне. Это благородное дело проводится для того, 
чтобы потомки смогли не только помнить о героях битв, но и 
наслаждаться зеленью природы под мирным небом над головой.

Соб.инф.

АктуальноАктуально

Специалисты муниципального центра 
управления регионом Инзенского района 
неоднократно фиксировали в социальных 
сетях жалобы жителей на работу уличных 
фонарей. На данный момент все сообщения 
переданы в администрацию района.

Как сообщили в райадминистрации, 
работы будут проводиться по следующим 
адресам: северо-западная часть города - 
улицы Революции, Рузаевская, Садовая, 
Луговая, Хуртина и Зелёная. Микрорайон 
«Диатомовый комбинат» - Гагарина, Куй-
бышева, Чкалова, Огарёва и Парковая, а 
также переулок Куйбышева. Микрорайоны 
«Пазухино» и «Китовка» - улицы Железной 
дивизии и Энгельса соответственно. В «Че-
рёмушках» модернизация затронет улицы 
Чапаева, Водоводную и Алашеева, а на 
фабрике нетканых материалов - Кянжина и 
Ознобишина. Кроме этого, работы проведут 
по улицам Вокзальная и Тупиковая.

На данный момент электроснабжающая 
организация уже приступила к работам. В 
настоящее время электрики продолжают 
замену опор линий электропередач и све-
тильников по улице Железной дивизии в 
микрорайоне «Пазухино».

Соб. инф.

В Инзе продолжается 
модернизация сетей уличного 
освещения. Напомним, всего в 
этом году запланирована замена 
553 опор линий электропередач 
и установка 337 уличных 
светильников на двадцать 
одной улице города.

Да будет свет

Обратная связьОбратная связь

Алексей Русских подписал меморандум о сотрудничестве с ведущими 
общественными объединениями предпринимателей региона.

Документ предполагает совместную ра-
боту с бизнес-сообществом по реализации 
национальных проектов и задач, поставленных 
президентом России, а также объединение 
усилий для формирования благоприятного 
делового климата в регионе.

Заключение меморандума состоялось  на 
выставке-форуме «Сделано в Ульяновской 
области». 

- Производителям Ульяновской области 
есть, что предложить не только внутреннему 
потребителю, но и покупателю из соседних 
регионов, из зарубежья. Более 40 новых про-
изводств уже работает, выпускают качествен-
ную продукцию. И в ближайшей перспективе 
будут открываться новые предприятия, созда-
ваться рабочие места с достойной зарплатой. 
Особые слова благодарности хотел сказать 
команде региона, которая создала такой 
прочный фундамент: очень многое сделали, 
но ещё больше предстоит сделать. Желаю новых деловых контактов, подписания контрактов и 
получения прибыли, -  выступая на форуме, отметил Алексей Русских.

Напомним, в период пандемии в регионе сформированы пять пакетов мер поддержки для 
предпринимателей. В первую очередь они направлены на сохранение штатной численности 
сотрудников предприятий МСП и помощь в прохождении кризисного периода.

На выставке-форуме «Сделано в Ульяновской области» свою продукцию представили по-
рядка 150 предпринимателей. В частности,  товары презентовали  производители мебели и 
декора, украшений и одежды, комплектующих для авто, представители сферы туризма и услуг. 
Предприятия района - СССПК «Инзамолпром», ООО «Эколес»,  ИП Куприянова Е.В. (на снимке) 
-  презентовали молочную продукцию, товары лесопереработки и  диетическую продукцию 
«Вкусный домик».

Для местных бизнесменов была  организована деловая программа. На закупочной сессии 
они смогли обговорить сотрудничество с торговыми сетями, на контрактной бирже - с крупными 
промышленными предприятиями и инвесторами. В рамках часа с торгпредом потенциальные 
региональные экспортеры смогли обсудить возможность поставок во Францию.

Есть, что презентоватьВ. Путин оценил опыт российских меди-
ков в борьбе с коронавирусом. По словам 
главы государства, российскими медиками, 
исследователями, сотрудниками органов 
здравоохранения и санитарно-эпидемиоло-
гических служб накоплен уникальный опыт 
борьбы не только с коронавирусом, но и со 
многими другими опасными инфекцион-
ными заболеваниями, включая ВИЧ, грипп, 
корь, чуму, лихорадку Эбола.

***
В. Путин поручил агентству стратеги-

ческих инициатив совместно с комиссией 
Госсовета по государственному управлению 
разработать методику рейтинга качества 
жизни в регионах. Президент отметил, что 
усилия каждого региона по повышению 
благополучия граждан будут оцениваться 
максимально объективно  на основе мнения 
людей в ходе широких социологических 
опросов, в том числе. 

***
В. Путин призвал сделать так, чтобы вра-

чи, преподаватели и социальные работники 
не были вынуждены заниматься «излишней 
бумажной волокитой», а могли уделить 
свое время людям. Глава государства под-
черкнул, что людей, которым необходимо 
получить ту или иную госуслугу, не волнуют 
технические, административные и орга-
низационные вопросы, им важно получить 
помощь качественно и своевременно.

***
В. Путин отметил, что информация о 

проблемах россиян должна поступать к 
власти объективной, а не  «причесанной». 
Для этого необходимо  наладить работу. И 
тогда, по мнению президента, именно объ-
ективная информация начнет поступать в 
соответствующие структуры, накапливаться 
и обрабатываться.

Режим ограничительных мер в Ульянов-
ской области продлен до 31 мая. Изменения 
в указ «О введении режима повышенной го-
товности и установлении обязательных для 
исполнения гражданами и организациями 
правил поведения при введении режима 
повышенной готовности» внёс врио губер-
натора Алексей Русских.

По рекомендациям роспотребнадзора 
в регионе остаётся в силе требование 
соблюдения масочного режима, а также 
социального дистанцирования. Лица без 
средств индивидуальной защиты не будут 
допущены на объекты торговли и в обще-
ственный транспорт.

В регионе также продолжают действо-
вать ограничения на проведение массовых 
мероприятий, число участников  которых 
в зданиях должно составлять не более 50 
человек. Максимальное количество зрите-
лей и участников спортивных, концертных и 
других зрелищных событий может быть до 
70% при соблюдении норм и требований, 
установленных роспотребнадзором.

В настоящее время в Ульяновской об-
ласти активно проходит вакцинация против 
Covid-19. На сегодняшний день (27 апреля) 
общее количество привитых – 92662 чело-
века, полностью завершили вакцинацию 
– 55864. 

***
Ульяновцев приглашают на междуна-

родный фестиваль кино- и телепрограмм 
для семейного просмотра имени Вален-
тины Леонтьевой «От всей души». Главное 
кинособытие пройдет в регионе с 25 по 29 
мая. Планируется, что хэдлайнерами ме-
роприятия станут Александр Филиппенко 
и Дмитрий Харатьян.

Напомним, основной принцип кинофе-
стиваля «От всей души»  – максимальная 
доступность для зрителей. За 11 лет его 
работы в Ульяновской области побывало 
506 российских и зарубежных кинематогра-
фистов. Каждый год во время кинофестива-
ля проходит несколько десятков событий, 
большинство из которых бесплатны для 
зрителей. Демонстрация фильмов конкурс-
ной и внеконкурсной программы проходит 
на лучших киноплощадках региона

***
Меры поддержки садоводства  закре-

плены в проекте резолюции Всероссийско-
го съезда садоводов, прошедшего с 23 по 
25 апреля в Чердаклинском районе.

Врио губернатора Алексей Русских от-
метил, что участники съезда провели пло-
дотворную деловую программу, выработали 
новые предложения по поддержке развития 
садоводческого движения, а также по за-
конодательному регулированию вопросов, 
связанных с ведением садоводства. 

В Ульяновской области с 2010 года 
реализуется специальная программа суб-
сидирования части затрат, понесённых 
садоводческими товариществами при 
проведении работ по строительству, ре-
монту инженерных сетей, внутренних дорог, 
благоустройству территории. Общая сумма 
субсидий из регионального бюджета за дан-
ный период составила порядка 83 млн ру-
блей, средний процент возмещения затрат 
– 40%. Благодаря региональной программе 
поддержки построено и реконструировано 
107 км линий электропередач, установлено 
12 новых трансформаторных подстанций, 
построено и отремонтировано 120 км линий 
водоснабжения, а также более 80 км дорог 
с твёрдым покрытием.

За прошедшую  неделю через системы ЕДДС, «Инцидент-менеджмент» 
и другим каналам связи в администрацию от жителей района поступило  
140 сообщений, что  на 11 сообщений  больше, чем на прошлой неделе.

В обращениях жители поднимали вопросы, которые можно объединить по нескольким ка-
тегориям. Темы водоснабжения (40 сообщений), экология (27 сообщений) электроснабжения  
(23 сообщения) входят в топ-3 проблем.

Жители жаловались на отсутствие водоснабжения,  его качество, а также на открытые люки по 
улицам  Льва Толстого, Тухачевского и Алашеева. Кроме того, жители обращались с просьбами 
провести строительство водопроводов и систем водоотведения (КНС в микрорайоне «Лесхоз», 
водопровод по улице Красная Слободка). По результатам рассмотрения обращений приняты 
34 положительных решения: восстановлено водоснабжение, разъяснены сроки проведения не-
обходимых работ, а также представлена информация о мерах, которые предпринимаются для 
восстановления водоснабжения и решения проблем, обозначенных жителями. Для улучшения 
ситуации заключено концессионное соглашение для привлечения инвестиций в развитие систем 
водоснабжения и водоотведения города Инза.

Кроме того,  жители поднимали темы ремонта дорог,  благоустройства, газификации и 
газоснабжения, уличного освещения, вывоза мусора.

 – Почему не вывозят мусор в Юлово?- спрашивает Валентина Саранцева.- Мусорные 
контейнеры переполнены, мусор по всей округе.

-   В селе Юлово машина работала вчера вечером. Скажите, пожалуйста, сейчас 
проблема остаётся актуальной?- ответил главный эколог района Сергей Канаков.

-  Спасибо! Проблема решена!- ответила Валентина.
По результатам рассмотрения  всех поступивших обращений положительное решение при-

нято по 120 сообщениям (86% от общего числа), 20 сообщений (14%) остаются на контроле.

Обращайтесь – вам помогут
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По словам директора территориаль-
ного фонда обязательного медицинского 
страхования Ульяновской области Ека-
терины Буцкой, нововведения предус-
матривают рост доходной и расходной 
частей казны ТФОМС почти на 136 млн 
рублей. Из них 129,4 млн рублей в виде 
межбюджетного трансферта из резервного 
фонда правительства России заложено на 
дополнительное финансовое обеспечение 
региональных учреждений здравоохра-
нения в условиях распространения коро-
навирусной инфекции. Еще 6,5 миллиона 
направят на оплату медицинской помощи, 
оказанной жителям Ульяновской области 
за ее пределами. В совокупности на дан-
ную статью расходов выделено более 773 
млн рублей.

До 2,3 млрд рублей (+809 миллионов) 
увеличивается размер средств нормиро-
ванного страхового запаса ТФОМС.

Таким образом, общая сумма доходов 
бюджета территориального фонда обяза-
тельного медицинского страхования соста-
вит 16,2 млрд рублей, расходы достигнут 
16,4 миллиарда.

По итогам рассмотрения парламента-
рии поддержали законопроект большин-
ством голосов.

- На сегодняшний день профилактика 
и борьба с коронавирусной инфекцией 
– одна из приоритетных задач для здра-
воохранения. Поэтому дополнительное 
поступление в нашу область почти 130 
миллионов рублей на противодействие 
распространению COVID-19 можно только 
приветствовать, - подчеркнул председа-
тель комитета Законодательного собрания 
по бюджету и экономической политике 
Александр Чепухин.

Новости ЗСОНовости ЗСО

129 миллионов - 
на борьбу с COVID

БлагоустройствоБлагоустройство

Вот и 24 апреля, как в старые добрые 
времена,  многие предприятия, организа-
ции и жители района  поддержали иници-
ативу и присоединились к акции «Всерос-
сийский субботник».

Центральными объектами по проведе-
нию мероприятий в районе стали дворовые 
территории и общественные пространства, 
которые были благоустроены по федераль-
ному проекту «Формирование комфортной 
городской среды» президентского на-
ционального проекта «Жилье и городская 
среда».

В этот день в Инзе в парке им. Горького 
убирали мусор и сухостой, в парке им. П. 

Это нужно 
нам с вами
В наше время все понимают важность содержания окружающего про-
странства в чистоте и порядке. И одним из  приоритетов весеннего 
благоустройства является  преображение улиц и дворов, которые  
должны  быть  чистыми и уютными. А это зависит  от каждого из нас. 
Дух субботника сближает любой 
коллектив. Чем больше людей будет 
в них участвовать, тем выше вероят-
ность, что любой населенный пункт 
станет комфортным для проживания. 
Есть надежда, что  после подобных 
мероприятий граждане осознают 
ценность своего труда и станут мень-
ше мусорить.

Морозова произвели формовку и вырубку  
кустарника, на  ул. Заводской, Красных 
бойцов, Тухачевского, Революции, Гага-
рина -  побелили деревья и  убрали мусор,  
покрасили стелы. Кроме того, сотрудники 
управляющих организаций и жители ул. 

Николаева (д.2,  2а, 2б, 2в, 2е, 
2д, 37 и 39) занимались уборкой 
придомовых территорий.

Не остались в стороне и жи-
тели городских и сельских посе-
лений, которые навели порядок 
в скверах и парках,  на улицах 
и придомовых территориях, а 
также около памятников и обе-
лисков погибшим землякам.

Всего по району  во  Все-
российском субботнике уча-
ствовало  926 человек. Было за-
действовано 11 единиц техники  
(КДМ-1, КамАЗ - 6, Зил-1, ГАЗ-1, 
МТЗ-1, Погрузчик АНТ-1).

В рамках весеннего благоустройства, а 
также в рамках Всероссийского субботника 
вывоз мусора осуществляется силами МБУ 
«Благоустройство», а также силами привле-
ченной организации ООО «Ресурс - Сервис» 
(на безвозмездной основе).

Знай наших!Знай наших!

Впервые эстафету провели в 1943 
году. С того времени она проводилась 
практически каждый год и стала считаться 
традиционной. Но, к сожалению, в прошлом 
году из-за пандемии COVID-19 данное 
мероприятие пришлось отменить. Хотя её 
не    отменяли   даже   во время   Великой 
Отечественной войны. 

С приветственным словом ко всем со-
бравшимся обратился врио губернатора 
Ульяновской области Алексей Русских:

– Я рад в этот замечательный весенний 
день приветствовать вас на этом пре-
красном спортивном празднике. В первой 
в истории эстафете Ульяновской области 
в 1943 году принимало участие всего 169 
спортсменов из 11 трудовых коллективов. 
Сегодня количество участников в разы боль-
ше. Для кого-то эта эстафета станет стар-
том в новую спортивную жизнь, для кого-то 
– проверкой себя на прочность. Ульяновская 
область – замечательный спортивный реги-
он! Всем участникам желаю успехов.

В этом году забег организован  в рам-
ках «Года детского спорта» в Ульяновской 
области  и федерального проекта «Спорт – 
норма жизни» президентского нацпроекта 
«Демография» . 

24 апреля в Ульяновске прошла 77-я областная легкоатлетическая эстафета на призы газеты «Ульяновская 
правда». На старт вышли более четырёх тысяч спортсменов различных возрастов. В спортивном мероприятии 

приняли участие не только легкоатлеты Ульяновской области, но и из других регионов страны.

Мы вновь - первые
Протяженность трассы составила – 7585 

метров, а забег проходил в 23 этапа. 
В состав Инзенской сборной вошли 

учащиеся и выпускники первой, второй, 
четвертой и Оськинской школ: Иван Башаев, 
Дмитрий Морозов, Ян Малышев, Александр 
Вайберт, Иван Киреев, Даниил Корчун, 
Артём Ивлев, Матвей Голованов, Артём 
Лукьянов, Владислав Комлев, Дмитрий 
Арсланов, Анна Морозова, Дарья Волкова, 
Диана Манушина, Анастасия Груздева, 
Юлия Мартыновских, Татьяна Шкунова, Та-
тьяна Логинова, Арина Куренкова, Вероника 
Давыдова, Ангелина Чернейкина, Алина 
Рамазанова и Ярослав Тюрин.

Малая эстафета началась в 11:00. Пер-
вые на старт вышли воспитанники детских 
садов. Протяженность дистанции для до-
школят была 100 метров. Далее стартовали 
инвалиды-колясочники, а после - инвалиды 
по зрению. Длина их маршрута состави-
ла 500 метров. Следом приняли участие 
семейные команды. Протяженность дис-
танции – 1 000 метров. Последними на 
старт вышли предприятия, организации 
и районные команды. Среди них бежал со 
своей командой врио губернатора Алексей 
Русских.

По итогам забега инзенские спортсмены 
в очередной раз доказали свое преимуще-
ство, одержав победу среди муниципальных 
команд. Эта победа стала уже третьей, до 
этого наши легкоатлеты выигрывали эста-
фету на призы «Ульяновской правды» в  2018 
и 2019 годах.

Всех участников эстафеты наградили 
кубками и медалями. Победители и призёры 
были награждены денежными призами - за 
первое место 250 тысяч рублей, за второе 
- 150 тысяч, а за третье – 100 тысяч рублей.

Соб.инф.

Средства будут выделены из 
резервного фонда правительства 
РФ и направлены в бюджет 
территориального фонда 
обязательного медицинского 
страхования Ульяновской области. 
Законопроект о внесении 
соответствующих изменений 
в главный финансовый документ 
ТФОМС депутаты большинством 
голосов приняли на прошедшем 
22 апреля заседании 
Законодательного собрания.
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КонкурсыКонкурсы

Штаб «Победа»Штаб «Победа»

Как легко и красиво выступали юные артисты. Кажется, умеешь тан-
цевать - выходи на сцену и удивляй зрителей. Но это, конечно, не так. 
Одного таланта мало. Репетиции и репетиции. А сколько мужества надо, 
чтобы выйти на большую сцену. У взрослых артистов коленки трясутся, 
а что говорить про юных. Но участники районного фестиваля – это уже 
настоящие артисты.

В первый день своим талантом всех присутствовавших порадовали 
воспитанники детских садов. На сцену вышли восемь коллективов из 
детских садов «Черёмушки» и «Колобок», а также дошкольных групп на-
чальной, четвёртой и Панциревской школ.

Ярко и волнительно прошёл и второй день юбилейного фестиваля, 
когда свои таланты демонстрировали школьники начальных, средних и 
старших классов из первой, второй, четвертой и начальной городских, 
Оськинской, Поддубновской Панциревской и Чамзинской школ района, 
а также танцевальный коллектив Оськинского сельского дома культуры, 
объединение «Танцы народов мира» (центр детского творчества) и хоре-
ографическая студия «Новое поколение» (МБУК «ГДК «Заря»).  

Ни один конкурс не проходит без представительного жюри. В этом 
году в его состав вошли Надежда Иванова (председатель жюри), Ирина 
Сульдяйкина (ведущий инспектор управления образования), Татьяна 
Мельникова (педагог дополнительного образования центра детского 
творчества), Карина Гатитуллина (методист МБУК «ГДК «Заря») и Юлия 
Чернявская (художественный руководитель МБУК «ГДК «Заря»). Жюри 
конкурса оценивало участников по трем номинациям:  классический танец 
– вальс, сюжетный и современный танцы. Нелегко было выбирать лучших, 
ведь каждый танец был красив по-своему. Но конкурс есть конкурс. 

По итогам всех выступлений победителями «Танцевальной волны» в 
своих номинациях среди дошколят стали коллективы детского сада №4 
«Черёмушки» (рук. О.В. Куренкова), начальной школы - дошкольная группа 
(рук. Т.И. Саратцева), детского сада «Колобок» (рук. В.А. Сардаковская). 
Гран–при конкурса завоевала дошкольная группа четвертой городской 
школы с танцем «Граница» (рук. М.П. Лысенко).

Во второй день фестиваля жюри не стало искать лучших исполнителей 
танца и присудило всем коллективам первое призовое место.

Центр детского творчества благодарит за помощь в проведении 
мероприятия коллектив центра культурного развития, членов жюри, во-
лонтёров центра «Жизнь», руководство образовательных организаций, 
юных танцоров и их руководителей за хорошую подготовку к конкурсу.

Алексей БАРИНОВ.

На прошлой неделе в центре культурного развития 
прошел двухдневный фестиваль танцев «Танцевальная 
волна», которому в этом году исполнилось 25 лет. 

В мире танца

23 апреля на базе районного центра творчества 
и досуга состоялся традиционный фестиваль военно-
патриотической песни «И звучит во мне песня о войне», 
который традиционно проводится с 2012 года.

В этом году фестиваль приурочен к празднованию 76-й годовщины 
Победы в Великой Отечественной войне и 80-летию начала войны.

Вступительное слово прозвучало от первого заместителя главы ад-
министрации Инзенского района Марии Киреевой, члена совета обще-
ственной организации «Боевое братство» Олега Маргаритова, почетного 
гражданина Инзенского района Евгения Яшанина. Участниками фестиваля 
стали 32 творческих коллектива района - солисты, вокальные группы домов 
культуры, а также группы дошкольных и образовательных организаций.

На мероприятии были исполнены песни, которые звучали, звучат и бу-
дут звучать в наших сердцах. Они трогали душу когда-то  и будут волновать 
ее, сколько бы лет не прошло с момента их написания. Они были, есть и 
будут ярчайшей страницей духовного богатства, наполненные надеждой, 
несокрушимым оптимизмом и глубокой любовью к Родине. 

В этот день не было ни победителей, ни проигравших. Все участники 
получили дипломы участников от управления культуры и организации до-
суга населения Инзенского района, а также грамоты и сладкие призы от 
организации «Боевое братство».

Варвара АФАНАСЬЕВА.

ФестивалиФестивали

Песня о войне

Очередное  заседание оргкомитета по подготовке и 
проведению празднования 76-й годовщины Победы 
в Великой Отечественной войне состоялось 
в администрации района под председательством главы 
райадминистрации Александра Макарова.

Праздничное оформление

На оргкомитете был рассмотрен вопрос о реализации плана меропри-
ятий по архитектурному облику и праздничному оформлению территорий 
муниципальных образований (докладчик - архитектор района Александр 
Базин). 

Кроме этого, все присутствовавшие ознакомились с планом основных 
мероприятий, которые будут проводиться на территории района с 4 по 10 
мая. Заседавшие подробно остановились на дне празднования 76-й годов-
щины Победы – 9-м мае, рассмотрев сценарный ход дневных и вечерних 
мероприятий в соответствии с рекомендациями по эпидемиологической 
обстановке роспотребнадзора.

Знай нашихЗнай наших

В этом году в доме моего де-
душки я нашёл старое письмо, 
которое меня заинтересовало. 
Присмотревшись внимательно 
к нему,я понял, что это письмо с 
фронта. Маленький треугольник 
из жёлтой с годами выцветшей  
бумаги хранится в нашей семье 
как фронтовая реликвия. Это 
письмо двоюродного дяди моего 
дедушки Авдеева Евгения Сте-
пановича, которое он написал 
5 мая 1943 года, находясь на 
передовой. В нём он сообщает 
о том, что жив и здоров, но не 
знает, что с ним будет дальше. 
Простое письмо, написан-
ное убористым подчерком, 
уместившееся на одном 
почтовом бланке с адресом 
полевой почты №82730Р, 
но оно с фронта, поэтому 
пропахло порохом, дымом и гарью. 
Для нас оно ценно тем, что это по-
следняя весточка, последняя «жи-
вая нить», связавшая нашу семью 
с ним. Через два месяца он погиб 
в бою  и похоронен в Белгородской 
области. Ему было всего 19 лет, в 
это время человек только  начинает 
жить по настоящему: влюбляется 

В век современных коммуникаций и технологий 
особенно возросла роль образования и  науки. По-
этому педагогу необходимо идти в ногу со временем. 
Большое внимание уделяет проектно-исследова-
тельской деятельности учитель начальных классов  
Труслейской школы  Людмила Сергеевна Марьина. 
У неё накоплен большой опыт работы в этом на-
правлении.  Многие ее воспитанники участвуют в 
различных конкурсах и побеждают.  Например,  на 
региональном конкурсе « Старт в науку» в 2019 году 
ученица 7 класса Анна Баканова заняла 1 место. 
В прошлом учебном году на региональном  этапе 
Всероссийского конркурса «Моя малая Родина»  в 
номинации «Этнос и экология»  Анна также стала 
победителем. Ученик 1 класса Тимофей Манохин 
занял 1 место в областном конкурсе проектных и ис-
следовательских работ учащихся младших классов.
Не остались без побед и в этом году. 

С 12 по 16 апреля проходил  финал 
Всероссийского конкурса юношеских 
исследовательских работ 
им. В.И. Вернадского, в котором 
принимали участие более 800 человек из 
разных регионов РФ. Ученик  8 класса 
Труслейской школы  Денис Селиверстов, 
представлявший Ульяновскую область, 
стал дипломантом 1 степени в номинации 
«Региональное краеведение».

Достойная победа

ПамятьПамять Письмо с фронтаПисьмо с фронта
Ульяновскую область иногда называют тыловым регионом. 

Да, здесь не проходила линия фронта, здесь не ступала 
нога фашиста. Но разве не изготовленные в Ульяновске 

боеприпасы разили врага, разве не здесь готовили 
отважных командиров, разве не 

ульяновские полуторки 
колесили по разбитым 

фронтовым дорогам? 
Каждый третий боец 

Великой Отечественной 
укрывался и согревался 

шинелью из сукна, 
сшитой на ульяновских 

фабриках!

и создаёт семью, 
строит планы на будущее…   
Всего этого его лишила страшная 
война.

Мы очень часто бережно берём 
это письмо в руки и перечитываем, 
а на глаза наворачиваются слёзы. 

Они свидетельствуют о той не-
восполнимой утрате, которую 

понесла наша семья. Каждый год 
9 мая в День Победы на митинге  
вместе со всеми мы вспоминаем 
о нём и обо всех погибших  в той 
страшной войне.

Сейчас я уже знаю о том, что 
этот «фронтовой треугольник» 
перейдёт в будущем в мою семью, 
а я расскажу о нём своим детям. 
Только так может сохраниться 
память о  двоюродном дяде моего 
дедушки, сержанте Авдееве Евге-
нии, павшем смертью храбрых в 
борьбе за свободу и независимость 
моей Родины.

Денис СЕЛИВЕРСТОВ.
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Мир вокруг насМир вокруг нас

Пять лет назад исследователь  М.А. Чапланова в  своей диссерта-
ции совершенно справедливо отметила, что «Симбирск-Ульяновск как 
никакой другой город испытал на себе влияние изменений в полити-
ческой ситуации в стране, трансформации отношения элиты и народа 
к тому или иному лидеру, в том числе к В.И. Ленину». Своеобразный 
«коронавирус» здесь начался сразу после Великой Отечественной 
войны. В музейном деле он отразился в весьма патологической транс-
формации первоначальных и первопричинных истоков собственной 
истории. Головной музей края стал превращаться в культовое поли-
тическое капище. А что было в начале?

Краткая справка. Настоящие музеи формируются содержанием 
той земли, к которой они приурочены. Любым политическим ветром 
они разрушаются. Финал первому, но недолгому существованию 
Музеума в крае предопределил пожар 1864 г.  В погибших музейных 
собраниях были представлены коллекции минералов, почв, ископае-
мых остатков (палеонтология), собранные П.М. Языковым. Музейное 
собрание Языкова сформировало основу естественно-исторического 
музея и главный тематический стержень музейного дела в крае. Имен-
но это направление является основополагающим и первоначальным. 

Спустя 30-40 лет за возрождение первого музейного собрания 
возьмутся ревнители народного просвещения.18 ноября 1908 года 
проект устава данного музея был принят общим собранием музейно-
педагогического кружка, а затем, пройдя все инстанции, утвержден 
губернатором. 7 апреля 1909 года Симбирский естественно-истори-
ческий музей был открыт для посетителей.

Фактически одновременно с данным направлением музейных 
собраний в Симбирском крае формируются историко-археологиче-
ские собрания. В 1895 году был создан историко-археологический 
музей Симбирской ученой архивной комиссии. Основу коллекции 
заложили частные пожертвования, самые крупные из которых были 
археологические коллекции В.Н. Поливанова и нумизматические А.В. 
Толстого. Официальное открытие состоялось 1 января 1896 года, но 
прием посетителей начался месяцем раньше. Потому датой рождения 
считается фактическое обращение жителей Симбирска к древним 
собраниям – декабрь 1895 года. 

В мае 1918 года на базе трех существовавших в Симбирске му-
зеев был создан единый Народный музей. Итак, для одного общего 
музейного дела и успешного освоения прошлого в Симбирском 
(Ульяновском) крае предопределились три незыблемых столпа, три 
фундамента, «три кита»: естественно-исторический, историко-архе-
ологический и третий… церковный. Собственно, в этом взгляде на 
прошлое идеально отразилась видовая  ранжировка истории, про-
веденная В.Н. Татищевым (1686-1750). «Птенец гнезда Петрова», 
автор первого капитального труда по русской истории Татищев наи-
первейшее значение отводил истории естественной, т.е. «сакральной 
или святой, но лучше сказать божественной». 

На втором месте Татищев видел историю церковную «о догматах, 
уставах, порядках, применениях каких-либо обстоятельств в церкви, а 
также  о ересях, прениях, утверждениях правостей в вере и опроверже-
нии неправых еретических или раскольнических мнений и доводов, а к 
тому обряды церковные и порядки в богослужении». Историю церкви 
он понимал, как процесс, как постоянное движение к Богу, где человек 
не может стоять на месте, вторить одно и то же. Заметим, что знак 
равенства истории божественной с церковной Татищев не ставил. 
Политическую историю он сравнивал с третьим сортом. 

Увы, именно на третьем сорте сосредоточилось музейное дело в 
Ульяновске во второй половине XX в. и в системе образования в этой 
огромной стране. Как дело Н.М. Карамзина, так и «Дело Ленина» на 
третьем сорте истории всегда ставило ГОСТ и подавало ее как «сорт 
высший». Увы, симбирянин-хронограф царского престола и лидер 
большевиков во многом обойдут стороной работы своих старших 
земляков на малой и большой Родине, обойдут, нарушая всякую пре-
емственность.

Очевидно, что опыт развития музейного дела в Симбирском крае 
должны учитывать все исторические школы, тем более – историче-
ские школы Ульяновской области. Очевидно, что музейное дело в 
городе Инза нельзя обойти стороной, т.к. западная столица региона 
по количеству населения семь раз располагает на представление 
собственной истории и собственного пути развития. Этот путь здесь 
есть. Он есть в отсутствии музея на сегодня. Завтра музей в Инзе 
может учесть весь славный и печальный опыт в работе с прошлым, 
свой опыт и опыт края.

***
В ходе работы оргкомитета глава райдминистрации А.И. Макаров  

отметил необходимость создания достойного району музея  и обо-
значил  пути продвижения. Первый заместитель главы администрации 
района М.С. Киреева высказала точку зрения о наличии многолетнего 
музейного движения в Инзенском районе, о достойных традициях и 
преемственности. Начальник управления культуры и организации 
досуга населения Н.М. Нугаева  уточнила текущую работу по реги-
страции музея как юридического лица, по разработке концепции  и 
стратегии подбора кадров.  Разговор состоялся предметным и про-
должительным. 

Тезисно работа комитета представила три тематических блока:  
острая необходимость создания полноценного музея в районе с насе-
лением в 30 тыс., каким мы хотим видеть этот музей и как это сделать?

Роман ФЕДОТОВ.

КраеведениеКраеведение

Каким должен 
быть музей?

В начале апреля  в актовом зале районной 
администрации состоялось заседание оргкомитета 
по организации музея. К вопросу создания полноценного 
музея  в районе обращаются эпизодически. Однако 
в последнее время наметилась тенденция некоторой 
регулярности. Очевидно, что нарастающий интерес
обращения к прошлому, к учреждению службы  древностей 
обусловлен постепенно созревающим смыслом.

Учили верить в себя

Все началось с сообщения от 
одной девушки: «Не хочешь по-
ехать?», ниже была прикреплена 
анкета для заполнения. 

Большими буквами в заглавии 
было выделено: «ПРОСТРАНСТВО 
РАЗВИТИЯ РОССИЙСКОГО СО-
ЮЗА МОЛОДЕЖИ». 

Не раздумывая, я оформила 
свою заявку, даже не представляя, 
что меня ждет. 

15 апреля к десяти часам утра 
наша маленькая компания прибыла 
в СОК «Чайка», с.Архангельское. 

Мое первое впечатление было 
довольно забавным: «Я уезжаю, тут 
нет связи». Собрав волю в кулак и 
вспомнив, что моя цель была не 
просидеть все дни в телефоне, а 
найти новых друзей, пообщаться, 
узнать что-то новое, насладиться 
природой, наметить какие-то пла-
ны и просто здорово и познава-
тельно провести время. 

После расселения я совсем 
было поникла: мои ожидания никак 
не пересеклись с реальностью. 
Всего два душа на летний и зимний 
корпуса, один женский, второй 
мужской. Питание три раза в день, 
а чтобы купить себе что-то на 
перекус, надо пройти пешком пять-
семь километров до ближайшего 
магазина… 

Удивительно, но все мои возму-
щения и негодования улетучились, 
стоило посетить самое первое ме-
роприятие, которое было нацелено 
на знакомство между участниками 
проекта. Как только я вошла в 
конференц-зал, меня охватили 
страх и стеснение. Организаторы 
выступили со своей речью, и на 
экране прожектора появилась 
картинка: «Вы должны подойти к 
максимальному количеству людей, 
узнать их имя и назвать им свое, 
обязательно дайте каждому, с кем 
познакомились, «пять». Я очень 
волновалась и не могла заставить 
себя приблизиться хоть к кому-то. 
К моей удаче, ребята сами начали 
знакомиться со мной. Выполняя 
остальные задания, я уже не ро-
бела. 

Однако окончательно нас всех 
«скрепил» первый вечер. Беседка, 

Состоявшаяся поездка 
была одним из 
самых неожиданных 
для меня событий 
за последнее  время. 

народ, теплые пледы, согреваю-
щие от холодного ветра с Волги, 
горячий чай и гитара, которая была 
всего одна, поэтому переходила из 
рук в руки, от музыканта к музыкан-
ту. Мы слушали и пели. Это было 
завораживающе. Подобные по-
сиделки проходили изо дня в день 
всю смену, однако первый вечер 
оставил невероятные впечатления. 

Все мероприятия были нацеле-
ны на создание и реализацию соб-
ственных проектов. После каждой  
лекции, если их можно так назвать, 
у меня укреплялась вера в себя, и 

твердое ощущение: Я ВСЁ СМОГУ. 
Скажу честно, я даже загоре-

лась написать собственный про-
ект для нашего района. То, на что 
он будет нацелен, - пока большая 
тайна. Сейчас же мне остается 
решиться начать. 

Уезжать из «Чайки» было край-
не грустно. Садясь в машину, я 
вспоминала множество приятных 
моментов и сказала себе: «Я обя-
зательно сюда вернусь».

Мария КАШКОВА,
 студентка.

Проводится эстафета 1 мая. 
Начало в 12-00. Старт – у здания 
администрации района, финиш – 
у здания редакции газеты.

К участию в соревнованиях 
допускаются команды коллекти-
вов физкультуры предприятий, 
организаций, образовательных 
учреждений и ветеранов Ин-
зенского района. Состав ко-
манды – 11 человек: 6 юношей 
(мужчин) и 5 девушек (женщин), 
допущенных по состоянию здо-
ровья, и один представитель. В 
программу эстафеты входит бег 
(11 этапов).

Первый этап: администра-
ция района – восточная граница 
ограды часовни, бегут девушки 
(женщины). Второй этап: вос-
точная граница ограды часовни 
– депо, бегут юноши (мужчины). 
Третий этап: депо (поворот нале-
во) – ж/д гостиница (бригадный 
дом), бегут юноши (мужчины). 
Четвертый этап: ж/д гостиница 

ПОЛОЖЕНИЕ 
легкоатлетической эстафеты на приз газеты «Вперёд»

Весенняя легкоатлетическая эстафета на приз газеты 
«Вперёд»  посвящается 76-й годовщине Победы 
советского народа  в Великой Отечественной войне. 

(бригадный дом) - ресто-
ран «Рассвет», бегут де-
вушки (женщины). Пятый 
этап: ресторан «Рассвет» 
- магазин «Универсам», 
бегут юноши (мужчины). 
Шестой этап: магазин 
«Универсам» - киноте-
атр «Заря», бегут юноши 
(мужчины). Седьмой этап: киноте-
атр «Заря» - школа №4, бегут де-
вушки (женщины). Восьмой этап: 
школа №4 – комбанк «Венец», 
бегут юноши (мужчины). Девятый 
этап: комбанк «Венец» - МО МВД, 
бегут девушки (женщины). Деся-
тый этап: МО МВД – ж/д вокзал, 
бегут юноши (мужчины). Одиннад-
цатый этап: ж/д вокзал – редакция 
газеты, бегут девушки (женщины).

НАГРАЖДЕНИЕ
Команда, затратившая наи-

меньшее время на преодоление 
всех этапов, считается победи-
тельницей. Она награждается 

переходящим кубком и под-
пиской на газету «Вперёд» на II 
полугодие 2021 года.

Проезд и питание участни-
ков - за счет командирующих 
организаций.

Заявки на участие в сорев-
нованиях подаются по телефону 
2-61-45 (ДЮСШ).

Именные заявки на участие 
в соревнованиях (обязательно с 
визой медицинского работника) 
предъявляются в судейскую кол-
легию по прибытии команд.

Сбор судей – в редакции, в 
9-30.

Оргкомитет.
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РЕГЛАМЕНТ ТОРЖЕСТВЕННОГО МИТИНГА, 
посвященного открытию МЕМОРИАЛА ВОИНСКОЙ 

СЛАВЫ на сельском кладбище с. Палатово
 Инзенского района Ульяновской области 8 мая

Место проведения: с. Палатово Инзенского района Ульяновской области, 
территория сельского кладбища
Дата и время проведения: 8 мая 2021 года, начало - 10:00
9.00 – встреча местных жителей и гостей
10.00 – начало, открытие мероприятия организатором. Выступление 
Оськина П.Ф., представление присутствующих
10.05 – выступление приглашенных лиц с торжественной речью (пред-
ставители администрации, Совета депутатов Инзенского МО, местные 
жители)
10.30 – открытие Мемориала, торжественный салют почетного караула
10.35 – освящение Мемориала воинской славы настоятелем Храма равно-
апостольных святых Константина и Елены (с. Валгуссы Инзенского р-на), 
проведение поминальной службы
11.00-12.00 – обед за территорией кладбища (солдатская каша, чай).

 КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ ОРГАНИЗАТОРОВ ДЛЯ СВЯЗИ:
+7 926 281 32 16 (Алексей Петрович Оськин).
+7 925 754 69 28 (Петр Федорович Оськин).

Со страниц газеты «Вперед» 
хочу  поблагодарить специали-
стов хирургического отделения 
нашей районной больницы.  В 
апреле я лежала в этом отде-
лении. Много добрых и теплых 
слов хочу сказать Ю.Н. Зенину,  
медсестрам О. Ажикиной, Л. 
Фрайгант, А. Пономаревой, Г. 
Керовой, А. Давыдовой, всем 
санитарочкам за лечение, вни-
мание, хорошее отношение. От 
души всем желаю доброго здо-
ровья, успехов в нелегком труде, 
семейного счастья и долгих лет 
жизни без болезни.

Нина КАЛАШНИКОВА,   
пациентка палаты №2.

Поблагодари, газетаПоблагодари, газета

По сложившейся традиции, в 
этот день принято чествовать ве-
теранов и людей, внесших большой 
вклад в обеспечение пожарной 
безопасности. Одним из них яв-
ляется командир отделения 24-й 
пожарно-спасательной части 1-го 
пожарно-спасательного отряда 
Андрей Мазанов.

Андрей Александрович - добро-
совестный и исполнительный со-
трудник Инзенской пожарной охра-
ны, человек, с которого молодому 
поколению следует брать пример. 
За годы службы он был награжден 
медалью «Маршал Василий Чуй-
ков» за заслуги в деле обеспечения 
пожарной безопасности, а также 
грамотами и благодарственными 
письмами, но самыми главными 
наградами для него всегда были 
признание и уважение коллег, а 
особенно - спасибо от людей, по-
павших в трудную ситуацию.

На протяжении 26 лет жизнь 
Андрея Мазанова связана с про-
фессией пожарного, а оказался 
он здесь, как признается сам, со-
вершенно случайно. 

- В детстве я никогда не думал, 
что стану пожарным, хотел быть 
водителем, - начал свой рассказ 
Андрей. - Отслужив в армии, я 
вернулся на малую родину и хотел 
устроиться на работу в военизи-
рованную охрану, но судьба рас-
порядилась по-другому. Ко мне 
подошел Николай Андреевич Кука-
ев, в то время он работал началь-
ником охраны на железной дороге, 
и спросил: «Андрей, не хочешь 
работать в пожарном поезде?» 
Подумав, я согласился, потому 
что профессия пожарного в моем 
понимании – это дело  настоящих 
мужчин, которые не боятся риска, 
а меня всегда привлекал риск, тем 
более оправданный. Прошел мед-
комиссию и в 1992 году заступил 
на службу.

Проработав в пожарном по-
езде 8 лет, Андрей решил сменить 

Пожарный – не только Пожарный – не только 
профессия, это жизньпрофессия, это жизнь
Потушить костёр или даже 
загоревшееся полотенце 
на кухне может каждый из 
нас. Но когда речь идёт о 
полномасштабном пожаре, 
тут в бой со стихией 
вступают отважные 
профессионалы — 
пожарные. Сегодня, 
30 апреля, они отмечают 
свой профессиональный 
праздник. В этом году 
пожарной охране России 
исполняется 372 года.

место работы, но профессию – нет: 
Мазанов устраивается в ПЧ-24, где 
трудится по сей день. 

- Работа здесь мне сразу по-
нравилась, - продолжил командир 
отделения Мазанов. - Могу сказать 
точно, такого интереса как здесь, 
там не было. Там выезды можно 
было по пальцам пересчитать, а 
здесь, что ни смена, то выезд, бы-
вает и не один.

По словам Андрея, если бы он 
знал, какая здесь работа, то сразу 
бы сюда устроился. Здесь видно, 
что ты помогаешь людям. Когда 
Андрей пришел в ПЧ-24, его взяли 
простым пожарным. А проработав 
около 5 лет, он заслуженно получил 
должность командира отделения.

Ликвидировать очаги возгора-
ния приходилось очень много, но 
свой первый большой пожар он 
помнит до сих пор – это возгорание 
противотуберкулезного санатория 
в Китовке. Тогда огнем был охвачен 
целый корпус санатория. Еще ко-
мандир Мазанов вспоминает воз-
горание села Первомайское в 2010 
году, когда горела целая улица. 

- Бывали и такие случаи, когда 
не успевали спасти людей из по-
жаров, - продолжил Андрей Алек-
сандрович. - Один из таких был в 
селе Оськино. Тогда мы достали 
из огня уже бездыханное тело 
мужчины. Страшно видеть погиб-
ших людей – это сложнее всего 
пережить эмоционально, осадок 
остается надолго.

Как рассказывает Андрей, вы-
езды бывают разной сложности. 
Диспетчер получает информацию 
о возгорании, и по полученной 
информации начальник караула 
определяет ранг сложности и вы-

дает команды. Во время выезда 
начальник караула еще не владеет 
информацией, потому, как дис-
петчер, принимая сообщение, 
сразу включает звонок громкого 
извещения, и машина уже выез-
жает, не зная куда ехать. По пути 
следования связываются по рации 
с диспетчером, который говорит, 
что горит и по какому адресу. 

- Когда мы едем, прорабатыва-
ем алгоритм ожидаемых действий. 
Приезжаем, а там может быть, всё 
что угодно, нужно быть готовым ко 
всему, - рассказал Мазанов.

Профессия пожарного входит 
в десятку самых опасных на земле. 
Во всех организациях существуют 
определенные нормы техники 
безо-пасности. Когда пожарные 
едут на вызов, это означает, что 
они уже нарушены: мог произойти 
взрыв газа, задымление, высо-
кая температура, в темное время 
суток - отсутствие освещения, 
может быть обрушение кровли и 
многое другое. В этих условиях 
находящиеся на объекте люди 
сразу покидают это пространство, 
а огнеборцы, входя на объект, не 
всегда могут сразу понять, что про-
исходит. Поэтому  случается, что 
гибнут пожарные. К счастью, у нас 
в районе таких событий не было. 

Как под конец нашего обще-
ния отметил командир отделения 
Андрей Мазанов: «Помогая  людям, 
мы видим свою работу, очень при-
ятно, когда благодарят, а говорят 
нам спасибо часто. На мой взгляд, 
это высшая оценка за нашу нелег-
кую работу, а нам больше ничего 
и не надо».

Алексей БАРИНОВ.

Реклама.Реклама.

Реклама.Реклама.

ИНЗЕНСКОМУ ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩЕМУ ЗАВОДУ (ООО 
ПФ «Инзенский ДОЗ») требуются РАБОЧИЕ в цеха основного про-
изводства, мужчины и женщины: СБОРЩИКИ, СОРТИРОВЩИКИ, 
СТАНОЧНИКИ. 

Работа сменная, оплата сдельно-премиальная, социальный пакет. 
Кроме того требуются КВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ КАМЕНЩИКИ, жела-
тельно с опытом работы, в заводской строительный участок.

Справки по телефону  2-48-74.
 Отдел кадров  ООО ПФ «Инзенский ДОЗ».

ГРАФИК РАБОТЫ ОТДЕЛЕНИЙ ПОЧТОВОЙ СВЯЗИ ИНЗЕНСКОГО ГРАФИК РАБОТЫ ОТДЕЛЕНИЙ ПОЧТОВОЙ СВЯЗИ ИНЗЕНСКОГО 
ПОЧТАМТА В ВЫХОДНЫЕ И ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИПОЧТАМТА В ВЫХОДНЫЕ И ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ

1 и 9 мая – выходные  дни для всех почтовых отделений.
30 апреля и 8 мая почтовые отделения всех классов закроются на час 

раньше.
2 мая почтовые отделения будут работать по обычному графику.
3 мая  городские отделения почтовой связи Инзы (центральное и 

ГОС-3)  будут принимать клиентов в соответствии с графиком субботы, 
остальные ОС - по режиму работы понедельника, а 10 мая отделения по-
чтовой связи всех классов  – по режиму работы воскресенья.

С 4 по 7 мая отделения будут работать в обычном режиме.

График выплаты майских пенсий жителям Ульяновской области 
через почтовые отделения

ОТДЕЛЕНИЕ ПЕНСИОННОГО ФОНДА РФ ПО УЛЬЯНОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ СООБЩАЕТ, ЧТО В МАЕ 2021 ГОДА ДОСТАВКА 

ПЕНСИЙ И СОЦИАЛЬНЫХ ВЫПЛАТ БУДЕТ ОСУЩЕСТВЛЯТЬСЯ 
ПО СЛЕДУЮЩЕМУ ГРАФИКУ: 

•Через отделения почтовой связи г. Ульяновска и районных центров 
Ульяновской области:

03.05.2021 г.  – за 3 мая;  04.05.2021 г.  – за 4 мая;
05.05.2021 г.  – за 5 мая;  06.05.2021 г.  – за 6 и 9 мая;
07.05.2021 г.  – за 7 и 10 мая; 08.05.2021 г.  – за 8 мая;
далее по установленному режиму работы.

•Через остальные (сельские) отделения почтовой связи:
03.05.2021 г.  – за 3, 4 и 6 мая;
05.05.2021 г.  – за 5, 8 и 9 мая;
07.05.2021 г. – за 7, 10 и 11 мая 2021 года;
далее по установленному режиму работы.

УВАЖАЕМЫЕ УВАЖАЕМЫЕ ИНЗЕНЦЫИНЗЕНЦЫ!!
График работы ГУЗ «Инзенская РБ» График работы ГУЗ «Инзенская РБ» 
в период  с 1 по  10 мая 2021 годав период  с 1 по  10 мая 2021 года

 С 1 по 10 мая 2021 года   -  дежурный врач терапевт, врач педиатр, врач  С 1 по 10 мая 2021 года   -  дежурный врач терапевт, врач педиатр, врач 
хирург, врач акушер-гинеколог в приемном отделении круглосуточно. От-хирург, врач акушер-гинеколог в приемном отделении круглосуточно. От-
деление скорой медицинской помощи, рентгенолаборант рентгенологиче-деление скорой медицинской помощи, рентгенолаборант рентгенологиче-
ского отделения, клинико – диагностическая лаборатория – круглосуточно.ского отделения, клинико – диагностическая лаборатория – круглосуточно.

Поликлиника и все отделения  работают  с 4 по 8 мая  2021 в обычном Поликлиника и все отделения  работают  с 4 по 8 мая  2021 в обычном 
режиме. режиме. 

ТЕЛЕФОНЫ:ТЕЛЕФОНЫ:
-регистратура: взрослая – 2-74-50, детская - 2-70-75-регистратура: взрослая – 2-74-50, детская - 2-70-75

- информационный центр  - 89297952367- информационный центр  - 89297952367
- приёмное отделение - 2-75-44- приёмное отделение - 2-75-44

- отделение скорой медицинской помощи - 2-51-03- отделение скорой медицинской помощи - 2-51-03

Нам пишутНам пишут
Уважаемая редакция! Я хотела бы поблагодарить сотрудников  и 

педагогов начальной школы «Золотой ключик»: Маргариту Михайловну 
Тимофееву, Елену Евгеньевну Ганюшкину, Елену Владимировну Нестеро-
ву, Екатерину Николаевну Никитину, Анастасию Васильевну Столыпину,  
Анастасию Михайловну Денисову, Марию Александровну Орлову за их 
работу.

И хочу пожелать им дальнейших успехов и процветания,  чтоб они 
всегда оставались такими же добрыми и отзывчивыми!

Наталья.


